

Préserver l'injection de votre voiture

Les **injecteurs** sont des pièces indispensables puisqu'ils viennent diffuser le mélange air / carburant dans votre moteur et ainsi permettre à votre automobile de fonctionner. Le mélange air et carburant est préalablement préparé par l'**injection** afin d'avoir la meilleure proportion carburant et air avant sa pulvérisation par les **injecteurs** dans la chambre de combustion.

Or, les **injecteurs** peuvent s'encrasser et ne plus remplir correctement leur rôle.



Afin de préserver les injecteurs, les mécaniciens de vos garages des concessions du

Groupe Maurin vous conseillent :

- d'utiliser un carburant de qualité, privilégiez dans la mesure du possible l'usage de carburants "Premium", qui sont finement fabriqués par des ingénieurs pour d'une part donner à votre moteur le maximum de ses capacités et d'autre part de ne pas venir **encrasser les injecteurs**.
- éviter de rouler avec un réservoir insuffisamment rempli, si vous utiliser votre voiture avec un réservoir quasiment vide, le carburant contiendra des dépôts qui à terme apporteront de la corrosion à votre **injection**.
- ne lésiner pas sur la qualité de l'huile moteur que vous utilisez pour la lubrification du moteur de votre voiture.

Faites vérifier le **système d'injection** de votre voiture essence ou diesel :

Prenez RDV en atelier

En cas de doute vous pouvez interroger les ateliers de votre concession du Groupe Maurin pour une vérification du bon **état des injecteurs** de votre voiture essence ou diesel :



Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer